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6 Piéces

552 m2

Réf. STZ250324
3675000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Au cceur du Golfe de Saint-Tropez, a proximité des plages et du golf de
Beauvallon, cette propriété provencale d'une surface totale de plus de
500 m2 est située dans un domaine privé et sécurisé, offrant un calme
absolu. Sur un terrain paysager de 3 503 m?, cette villa offre des
espaces généreux et lumineux. Au rez-de-chaussée, découvrez un
vaste séjour avec salon, salle a manger et cuisine entierement équipée.
Celui-ci s'ouvre sur une terrasse couverte bénéficiant d'une vue
dégagée sur le jardin, la piscine et le pool house. A ce niveau se

trouvent également une chambre en suite avec salle de ...

In the heart of the Gulf of Saint-Tropez, close to the beaches and the Beauvallon
golf course, this Provencal property with a total surface area of over 500 sq m is
set within a private and secure estate, offering absolute tranquility.Nestled on a
landscaped plot of 3,503 sg m, the villa features generous and light-filed living
spaces.On the ground floor, you will find a vast reception area with living room,
dining room and fully equipped kitchen, opening onto a covered terrace with open
views over the garden, the swimming pool and the pool house. This level also
includes a bedroom siite ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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